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Abstract (en)
The switch has tilting elements (2, 3) mounted on an armor (1) and integrated to a switch rod (10) that occupies central and tilted positions. A
pushrod (5) slidably mounted in the tilting element in a returning/outgoing direction parallel to a tilting symmetry plane. A lock (4) is moved on a
spring (11). The lock moves to a position where it is interposed on a path of the tilting element and another position where it cooperates with the
pushrod, so that a thrust on the pushrod stresses the lock and disengages the pushrod from the path of the tilting element towards the tilted position.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un commutateur comprenant un boîtier (1, 9),un élément d'actionnement (2, 3) monté pivotant dans le boîtier (1,
9) et solidaire d'une tige de commande de commutation (10), apte à occuper une position centrale (A) et une position (C) basculée, un poussoir
(5) monté coulissant dans l'élément d'actionnement (2, 3) dans une direction rentrante / sortante sensiblement parallèle au plan de symétrie du
basculement, remarquable en ce qu'il comprend en outre un verrou (4) mobile en basculement sur un appui élastique (11), ledit verrou (4) étant
distinct du poussoir (5) et apte à prendre une première position où il est interposé sur la trajectoire de l'élément d'actionnement (2, 3), et une
deuxième position où il coopère avec le poussoir (5) de telle sorte qu'une poussée sur le poussoir (5) sollicite le verrou (4) et permet de dégager
celui-ci de la trajectoire de l'élément d'actionnement (2, 3) vers la position basculée (C).
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